



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 21 de marzo de 2022

<p>Hombres y mujeres al servicio de los ciudadanos. Junto a su Pueblo.</p>	<p>@DefensaEc Estamos orgullosos de trabajar para la Defensa, tenemos vocación de servicio, por eso custodiamos la patria, y esto lo hacemos porque amamos al Ecuador. Ver más</p>
<p>Si expiró tu cédula, mira la siguiente información</p> <p>Para sus solicitudes pueden presentar su nombre, de ciudadanía, nacionalidad, país, indicación del tiempo de vigencia.</p> <p>Si no tienen su cédula, pueden presentar su Certificado de Identidad y Abono Civil, que tiene la misma validez, información en el número de línea de Registro Civil, del momento que el usuario se registre en línea por primera vez.</p> <p>Valido hasta el 31 de marzo de 2022</p>	<p>@ISSFA_ECUADORg 📄 Si expiró tu cédula, puedes seguir realizando tus trámites. Conoce más. Ver más</p>
<p>Participación de la mujer en la independencia</p>	<p>@MuseosDefensaEC 📖 En el capítulo de #hoy de #ReflexionesSobreLaIndependencia, la Mgs. Rina Artieda nos habla sobre la participación de la mujer en las campañas independentistas y su lucha por conseguir la libertad. Ver más</p>

	<p>Militares decomisan material bélico en el Golfo de Guayaquil. Primicias El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó este domingo del decomiso del material, así como de la detención de tres personas en los operativos. Durante operaciones militares de la patrulla fluvial, en coordinación con inteligencia naval, el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas logró decomisar armamento letal y municiones. Ver más</p>
	<p>Decomisan ametralladoras en Guayaquil. La Hora Dentro de los operativos militares se logró detener a tres personas, que tenían en su poder el armamento. El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó este 20 de marzo de 2022 del decomiso de material bélico en la provincia del Guayas (suroeste), así como de la detención de tres personas en los operativos. Ver más</p>

	<p>Autoridades investigan detonación de explosivo frente a la cárcel de Guayaquil. Primicias Cerca del mediodía de domingo, Criminalística acudió a la zona aledaña a la Cárcel Regional de Guayaquil para recabar indicios tras una explosión que dejó tres heridos. Cerca de las 09:30 de este 20 de marzo, un artefacto explotó en una zona de comerciantes ubicada frente a la Cárcel Regional de Guayaquil, en el kilómetro 18 de la vía a Daule. Ver más</p>
	<p>¿Cómo frenar la violencia y crueldad con la que operan las bandas criminales? Dos especialistas dicen que es la hora de una pronta respuesta estatal. El Universo Que esto recién comienza, que seguirán dándose este tipo de sucesos mientras aumenten las capturas de drogas, y que ya podría verse como una actividad 'común', 'normal', como ocurre en México, es el panorama que se pinta en Ecuador con la aparición de un nuevo cadáver colgado en un puente peatonal. Esta vez, en La Troncal, Cañar. Ver más</p>
	<p>José Antonio Pérez: 'Ecuador tiene un sistema penitenciario abandonado por décadas. Primicias Para José Antonio Pérez, director de Prevención y Reinserción Social de Jalisco (México), el empoderamiento de las bandas en las cárceles es causado por la corrupción y el abandono de las autoridades. En 2018, en Jalisco, una de las regiones más violentas y peligrosas de México, empezó una reestructuración del sistema carcelario. Ver más</p>
	<p>@Primicias #ATENCIÓN Este 20 de marzo, Criminalística acudió a la zona aledaña a la cárcel de Guayaquil para recabar indicios tras la explosión, que dejó tres heridos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR ☐ Con el objetivo de mantener la defensa de la soberanía e integridad territorial, las @FFAAECUADOR, intensifican las operaciones militares de control y vigilancia en el Límite Político Internacional en la #FronteraNorte y #FronteraSur. #FFAAContigo #OrgulloDefensaec. Ver más</p>

<p>452 ARMAS DE FUEGO HAN SIDO DECOMISADAS</p>	<p>Decomiso de armas Mención FF AA Telemazonas 20 mar 2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 21 de marzo de 2022

	Ametralladoras decomisadas por la Policía e inteligencia naval. TC 20-mar-2022. Ver más		Narcotraficante pedido en extradición por EEUU se fuga de cárcel de Bogotá. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más
	Se alista plan de seguridad integral para Guayaquil. TC 20-mar-2022. Ver más		Hallan cuerpo desmembrado. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	La nueva variante BA2 de ómicron no es motivo de preocupación. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Dos sujetos en moto lanzaron un explosivo frente a cárcel regional. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	Defenderse de la invasión rusa con fusil kalashnikov. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Bombardeo contra refugio. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	El paquete con 268 amnistías fue publicado en el registro oficial con errores. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Gran incendio en un taller. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	Comisión de Justicia empezó a analizar el veto presidencial a la ley sobre el aborto. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Gasolinas extra y acopáis tienen 85 octanos y la súper 92 octanos. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	Reactivación en la industria aeronáutica con la eliminación paulatina de sobretasas. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Conductores de taxis harán un plantón desde 04H00 en el centro. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	Tres personas fueron asesinadas durante este sábado en Guayaquil. Teleamazonas 20-mar-2022. Ver más		Aumentan crímenes en El Oro. Ecuavisa 20-mar-2022. Ver más
	24 cuerpos no han sido identificados en el laboratorio de criminalística. Teleamazonas 2-mar-2022. Ver más		Detienen a hombre de 70 años acusado de vender drogas. TC 20-mar-2022. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 21 de marzo de 2022

	Más de 150 familias aisladas en Babahoyo. TC 20-mar-2022. Ver más
	Rescatan a dos bañistas en Crucita - Manabí. TC 20-mar-2022. Ver más
	Sujetos se enfrentaron a bala con la Policía. TC 20-mar-2022. Ver más
	Una explosión se registró en los exteriores de la cárcel regional de Guayaquil Teleamazonas. Ver más

	La guerra afecta la economía del migrante. El Comercio El impacto de la invasión rusa a Ucrania ocasionó una drástica contracción en la economía de los ecuatorianos que viven en Europa y EE.UU. Hay quienes buscan otros empleos para mejorar sus ingresos y cubrir necesidades. Los ecuatorianos residentes en España, Italia y EE.UU. Ver más
	Amnistías se basan en análisis de delitos presentados como lucha social, derecho a la resistencia y administración de justicia indígena. El Universo Desde el martes último, las 268 amnistías aprobadas por la Asamblea Nacional, con 99 votos a favor de UNES, Pachakutik, Izquierda Democrática, parte del BAN e independientes, se encuentran ya publicadas en el Registro Oficial. Ver más
	Azuay está prácticamente aislada de la Costa, Amazonía y Loja. El Comercio El invierno causa la peor afectación de los últimos 12 años en la vialidad del sur del país. No hay carreteras estatales que no hayan sido afectadas por aluviones, hundimientos, socavones o el colapso de la carpeta asfáltica. Ver más
	Plantón en la Plaza Grande por veto al aborto por violación. La Hora La Comisión de Justicia de la Asamblea analiza el veto parcial emitido por el presidente Guillermo Lasso, donde incluye requisitos para el acceso al aborto por violación y otras modificaciones a la Ley. Este 20 de marzo de 2022, colectivos feministas y mujeres de la sociedad civil llegaron hasta la Plaza Grande (centro de Quito), para mostrar su rechazo al veto parcial de Guillermo Lasso, presidente del Ecuador, a la Ley del Aborto por Violación. Ver más
	Pérdidas pedagógicas y sociales salen a flote tras una semana 100% en las aulas. El Comercio Con vacíos. Así es como encuentra la docente fiscal Ximena Benítez a sus estudiantes de décimo de básica, tras casi dos años alejados de las aulas. La maestra señala que con el retorno a clases presenciales es evidente que sus estudiantes no han alcanzado los aprendizajes correspondientes a su nivel. Ver más
	30 hospitales públicos serán certificados para atender accidentes cerebrovasculares. El Telégrafo Los accidentes cerebrovasculares (ACV) están entre las principales causas de muerte en Ecuador. Se trata de la interrupción del aporte de sangre al cerebro, lo que provoca que la parte afectada empiece a morir al no contar con el oxígeno y las sustancias nutritivas que necesita. Ver más
	@elcomercio.com #Quito tendrá movilizaciones esta semana. Los gremios se concentrarán en diferentes días y lugares con peticiones a la Alcaldía y al Gobierno nacional ». Ver más

Temas coyunturales	
EL UNIVERSO	Barrios encerrados. El Universo El complejo problema de la inseguridad continúa empeorando en Guayaquil. La ciudadanía trata de tomar acciones propias, como solicitar autorización para cerrar calles, aunque con ello se restringe la movilidad de quienes sí respetan la ley. Ver más
EL COMERCIO	Entre gallos y media noche...? Edgar Washington Barrera Velasco. El Comercio Quito, durante 11 días del mes de Octubre del 2019, de lo cual, toda la Sociedad Ecuatoriana fuimos testigos; la Ciudad Capital del Ecuador, fue transformada en campo de batalla entre población indígena traída expresamente a Quito, organizaciones sociales con dirigentes extremadamente violentos, por un lado y por otro lado Policías y Militares, encargados por el Gobierno de mantener el orden constitucional y la democracia; jamás, ni aún en gobiernos dictatoriales, observamos en directo, principalmente a través de la televisión y otros medios, actos de vandalismo, terrorismo, violencia, robos, destrucción de bienes públicos y privados, incendios dirigidos para eliminar los archivos de las investigaciones de corrupción, en el edificio de Contraloría; uso como proyectiles, de piedras sacados de las calles y paredes; varillas metálicas, palos y también bombas caseras molotov elaboradas por gente especializada y estrategias en ataque y avance como si fuera una guerrilla urbana; también se observó y escuchó insultos al Presidente de la República, burlas y agresiones a altos oficiales de la Policía etc. Ver más